

## 日本将棋連盟・谷川浩司九段、JISA 来訪

平成23年8月17日、公益社団法人日本将棋連盟・谷川浩司九段がJISA事務局を訪れ、河野専務理事と懇談した。

谷川九段は、来る9月2日に東京・赤羽で開催されるJISA特別協賛・復興チャリティ講演『いま、一人ひとりができること～東日本復興に寄せて～』の講師であり、今回は、聞き手の中村雅子氏(フリーアナウンサー・朗読家)と一緒に、当日の打ち合わせを兼ねて来局したものである。

阪神・淡路大震災(1995)で避難経験を持つ谷川九段は、東日本大震災の被災者に「頑張り過ぎないでください」と話すことが多い。

その分「自分たちが『頑張ろう、被災地のために』という気持ちを持って、長く支援を続けることが必要」と静かに語った。



(写真：左から中村アナ、谷川九段、JISA河野)

講演では、「紙一重の生死の境」「タイトル戦防衛・失冠・復活と心境の変化」「勝負と礼節」「一人ひとりが様々な立場、様々な環境で何ができるのか」等を幅広く取り上げる予定である。

(高松)

### 【詳細／申込み】

JISA特別協賛・復興チャリティ講演

「谷川浩司九段の『いま、一人ひとりができること』」(9/2開催)

<http://www.jisa.or.jp/info/110902.html>